

**Sud-Ouest du MERCREDI 6 Novembre 2024**

**SAINT-LOUBÈS**

## **Quarante-huit heures de handball fauteuil pour fêter les 10 ans de la section**



**L'équipe 1 loubésienne s'est inclinée contre l'équipe 2. L.P.N.**

Vendredi et samedi derniers, la section hand fauteuil du Saint-Loubès Handball (SLHB) a fêté ses 10 ans. Anthony Bejou et Frédéric Joseleau, référents de la section, ont invité les clubs amis de Caen, Lyon et Ychoux pour un tournoi amical parrainé par Vitalliance. Le président du SLHB, Matthieu Teissier a rappelé que la section est une partie intégrante du club, ce qui est assez rare en France. En septembre 2013, Jean-Marc Meudan, aide médico-psychologique au foyer médicalisé des Lilas à Lormont, qui a suivi une formation spécifique « hand ensemble » de la Fédération française de handball propose une section à Saint-Loubès. Au départ, il va chercher des fauteuils de sport au club d'Eysines

pour quatre joueurs en situation de handicap. Aujourd'hui, le hand fauteuil compte 23 licenciés dont 60 % de personnes atteintes d'une infirmité.

### **Équipes mixtes**

La section compte dans ses rangs Valentine Dieng, sélectionnée en équipe de France et porteuse de la flamme lors du relais avant les Jeux olympiques de Paris. En mai de cette année, avec son capitaine Arthur Michon, l'équipe a disputé la finale de la première Coupe de France à Paris, qu'elle a perdu 17 à 16 contre Canteleu, une équipe de Seine-Maritime. Le club dispute le championnat de France avec six joueurs (cinq hommes et une femme), dont deux

en situation de handicap et la Coupe de France avec quatre joueurs, dont trois handicapés – dont une femme – et un valide.

Matthieu Teissier signale que grâce à une aide de 50 % du conseil départemental, le club a investi dans huit fauteuils, dont quatre pour les enfants et quatre pour les adultes, pour un coût total de 12 000 euros. La finale du tournoi des dix ans a opposé les deux équipes loubésiennes entraînées par Patrick Michon et Frédéric Joseleau. L'équipe deux du SLHB a battu l'équipe première par 10 à 9. Tous les participants se sont ensuite retrouvés à la salle de la Coupole pour un repas convivial servi par la Villa loubésienne.

**Jean-Pierre Nowak**